

N'écrivez pas en couple

Description



default watermark

L'expérience m'a montré que de nombreuses personnes écrivent en couple.

L'un tient le stylo ou le clavier, l'autre lit par-dessus son épaule et corrige au fur et à mesure : ton idée n'est pas bonne, ta phrase est trop longue, trop courte, pas claire, ce mot n'est pas juste, ce n'est pas assez précis, pas vivant, susurre une petite voix.

Pour vous sentir libre et léger, écrivez en solo. Faites taire la clique de critiques que vous hébergez en votre for intérieur. Faites-vous confiance, ne doutez pas : écrivez !

Trop souvent, un « autre moi » trouve à redire et prend le dessus...

SANS VOUS CE BLOGUE N'EXISTERAIT PLUS [DEVENEZ MEMBRE BIENFAITEUR](#). FAITES UN DON À L'ASSOCIATION ENTRE2LETTRE®

Auteur

jmp33entre2l1940